



José Luis Pérez Pastor (centro) presentó el ciclo junto la coordinadora de la Fundación Sagasta, Cristina Sáenz de Pipaón, y el coordinador de las jornadas, José Luis Ollero. / NR

NR / LOGROÑO

vivir@noticiasdelarioja.com

El XI ciclo de conferencias de verano que organiza la Fundación Práxedes Mateo Sagasta desvelará «las amistades peligrosas» que mantuvo el político riojano. Así lo detalló ayer el director general de Cultura del Gobierno de La Rioja, quien explicó que estas charlas «desvelarán las interesantes relaciones que mantuvo el político riojano con personajes políticos de primer nivel y la importancia de su figura en la historia de España».

Pérez Pastor recordó que las ediciones anteriores de estas conferencias exploraron las distintas vertientes del perfil político y público de Sagasta, así como su faceta más personal y familiar.

«Este año el ciclo profundizará en las alianzas y enfrentamientos

# Sagasta y sus 'amistades peligrosas'

El ciclo de conferencias sobre el político torrecillano se centra este año en sus relaciones con personajes de primer nivel y su relevancia histórica

que mantuvo Sagasta, con las personalidades políticas de finales del siglo XIX», agregó.

Además, subrayó que estas

«amistades peligrosas consolidan la figura de Sagasta como un personaje clave en la Restauración española» y recalcó que las con-

ferencias prestarán especial atención a su relación con el general Prim.

## CONFERENCIAS

El ciclo, denominado 'Las amistades peligrosas de Sagasta' comienza hoy en el Ayuntamiento de Torrecilla en Cameros con la charla *La sombra de Prim*, que correrá a cargo del historiador Emilio de Diego García, profesor de la Universidad Complutense de Madrid y miembro de la Junta Directiva de la Sociedad Bicentenario General Prim.

La segunda conferencia, titulada *Sagasta y los republicanos, imágenes, controversias y alianzas en la España de la Restauración*, tendrá lugar mañana y la impartirá Sergio Sánchez Collantes, profesor de la Universidad de Oviedo.